

ABSTRAK

STUDY KORELASIONAL PERANAN CYBER NET DALAM PENINGKATAN PENGETAHUAN MAHASISWA DI WARUNG INTERNET RZ NET KOTA MEDAN

O L E H :

MUHAMMAD SURANTO

No. Stambuk : 98 850 0023

Program Studi : Ilmu Komunikasi

Indonesia sebagai salah satu negara yang merdeka yang berdaulat di tengah-tengah masyarakat internasional, juga terlibat baik secara langsung maupun tidak langsung dengan teknologi yang tidak mengenal jarak ini. Secara pasti banyak akibat positif maupun negatif yang ditimbulkan dari teknologi cyber tersebut, dimana dengan akibat-akibat tersebut bukan berarti kita harus meninggalkan teknologi itu sendiri tetapi lebih mendalam lagi berusaha untuk mempelajarinya, mempergunakannya dan menerapkannya bagi kepentingan bangsa Indonesia itu sendiri.

Terlepas dari permasalahan tentang akibat yang ditimbulkan oleh teknologi cyber itu sendiri maka di satu sisi Indonesia sebagai suatu negara pemakai teknologi itu sendiri (bukan pencipta) memandang bahwa teknologi cyber tersebut sangat penting bagi peningkatan pengetahuan sumber daya bangsa Indonesia. ✓

Kepentingan akan perkembangan dunia cyber itu sendiri telah diterapkan baik di bidang perekonomian maupun juga di bidang pertahanan dan keamanan. Tetapi yang menjadi pertanyaan mendasar dalam penelitian ini apakah kita secara menyeluruh

telah mengenal dunia cyber itu sendiri, khususnya bagi masyarakat apabila dihubungkan dengan peningkatan pengetahuan masyarakat secara umum. Kita dapat perbandingan dalam kajian ini bahwa sebuah televisi, apapun jenis tehnologinya maka masyarakat Indonesia sebagian besar telah dapat memahami fungsi dan kegunaannya. Sehingga memberikan akibat bahwa hampir setiap rumah tangga yang ada di Indonesia memiliki televisi. Apabila kita perbandingan televisi tersebut dengan tehnologi cyber yang mempergunakan perangkat keras Komputer sebagai alat menjalankannya, maka masyarakat Indonesia secara umum akan mengenal apa yang dinamakan dengan komputer, tetapi apabila masuk kepada spesifikasi dan fungsi dari komputer itu sendiri khususnya dalam bidang cyber net maka kita akan berhadapan dengan ketidak tahuan yang lebih besar daripada ketahuan itu sendiri.

Semakin berkembangnya teknologi komunikasi dan informasi, juga semakin menambah jumlah orang – orang yang ingin segera memetik hasil dari perkembangan tersebut baik dalam hal yang baik maupun hal yang buruk, terlebih karena kemajuan dan perkembangan itu baru saja dimulai dan terlebih lagi semakin banyak individu yang mencoba memahaminya.

Berdasarkan uraian di atas, maka perumusan masalah pada penelitian ini penulis kemukakan sebagai berikut :

1. Apakah ada korelasi antara penggunaan internet dengan penambahan pengetahuan mahasiswa,
2. Jenis-jenis informasi apa saja yang dapat diakses dari internet.

3. Apa saja dampak negatif yang timbul dari mengakses internet.

Setelah dilakukan penelitian dan pembahasan maka diketahui :

1. Peningkatan pengetahuan mahasiswa melalui penggunaan teknologi cyber net pada dasarnya ditentukan oleh keinginan serta pengetahuan dasar yang dimiliki mahasiswa tersebut dalam mempergunakan internet. Apabila dua dasar pemikiran di atas terlepas dari keinginan pengguna internet maka keberadaan internet hanya semata-mata sebagai bahan informasi teknologi dan hiburan bagi penggunanya.
2. Keberadaan internet dalam teknologi komunikasi dewasa ini sangat mendukung arus informasi, sehingga penggunaannya mau tidak mau harus dipenuhi dan dijalankan, hanya saja dalam hal ini dibutuhkan pengawasan dari pemerintah terhadap situs-situs yang menghadirkan informasi pornografi.
3. Keberadaan internet telah dapat membentuk opini sebagian responden tentang pesan yang disampaikan. Tetapi meskipun demikian ternyata bagi responden pesan-pesan tersebut ditafsirkan sebagai sebuah sarana hiburan dan informasi yang oleh mereka dinilai dari upaya-upaya sebuah situs internet untuk menarik pengguna internet untuk memasuki situs tersebut. Maka dalam hal ini terjadi dua kepentingan yang saling membutuhkan. Situs Internet sebagai suatu sarana komunikasi membentuk penggunanya, sedangkan bagi pengguna keberadaan internet adalah sebagai sarana untuk mencari hiburan, informasi dan juga peningkatan pengetahuan.